



## **Wasserspielplatz und Wassererfahrungsfeld**

*Büro für Freiraumplanung Griebel gestaltet Hotspots für Kommunen*

Das Koblenzer Wassererfahrungsfeld am Deutschen Eck zieht mit 1000 Quadratmeter Gesamtfläche jedes Jahr hunderte Besucher an. Kein Wunder, denn die Spielstationen auf den bunten Flächen garantieren Spaß und eine willkommene Abkühlung. Wer das bunte Treiben an einem heißen Sommertag beobachtet, kann den Grund für die Lebensfreude erkennen, die hier buchstäblich versprüht wird: Bunt schillern die Regenbogenfarben im feinen Wassernebel, der aus installierten Düsen tritt und die Haut angenehm erfrischt.

Für die Sanierung des Wassererfahrungsfelds zeichnet Franz Griebel, Inhaber des Büros für Freiraumplanung im hessischen Ahnatal, verantwortlich. Unter seiner Leitung wurden von Mai bis September 2016 sämtliche Oberflächen sowie die Wasseraufbereitung für das 600 Quadratmeter große Sprühfeld in Koblenz erneuert. Seit fast 20 Jahren ist der studierte Diplom-Ingenieur Ansprechpartner für private und öffentliche Auftraggeber. Neben Spiel- und Freizeitanlagen wie Wasserspielplätze und Wassererfahrungsfelder gehören Naturbäder und Schwimmteiche, aber auch Parkanlagen, Grünzüge und Siedlungsgrün zu seinen Arbeitsschwerpunkten.

Seit jeher übt das Element Wasser eine nahezu magische Anziehungskraft auf Groß und Klein aus. "Wasserspielplätze und Wassererfahrungsfelder besitzen eine Tradition bis in die 1960er Jahre", teilt Franz Griebel auf Nachfrage mit. Dass hinter der verspielten Kulisse planerische Maßarbeit steckt, ahnen wohl die wenigsten. Tatsächlich aber genießt Hygiene die oberste Priorität an Orten, an denen jeden Tag hunderte Menschen aufeinandertreffen.

Mit einer fachgerechten Aufbereitungstechnik sorgt Landschaftsarchitekt Griebel dafür, dass sich Krankheitserreger nicht übertragen können. "Auf Wasserspielplätzen und Wassererfahrungsfeldern entsteht täglich mehr Schmutz als in Schwimmbädern. Der Einsatz von Chlortechnik, Sandfilter und Hochdruckreiniger ist daher unverzichtbar, wenn Kommunen ihrer Sorgfaltspflicht nachkommen sollen", so Griebel. Von alledem merken die Gäste beim Spiel freilich nichts. Sie genießen, was das Ziel öffentlicher Wasserspielplätze und Wassererfahrungsfelder ist: ein ungetrübtes Spielvergnügen.

## **Pressekontakt**

Martina Frenzel wellness und media

Frau Martina Frenzel  
Martin-Luther-Platz 7  
50677 Köln

saunasauna.de  
redaktion@wellness-und-media.de

## **Firmenkontakt**

Dipl.-Ing. Franz Griebel

Herr Franz Griebel  
Im Graben 9  
34292 Ahnatal

griebel-naturbad.de  
info@griebel-naturbad.de

Franz Griebel unterhält sein Büro für Freiraumplanung im hessischen Ahnatal. Mit rund 20 Jahren Erfahrung als freier Landschaftsarchitekt ist der studierte Diplom-Ingenieur Ansprechpartner für Auftraggeber, die Projekte in öffentlichen und privaten Freiräumen planen. Erfolgreiche Tätigkeitsfelder sind Naturbäder, Schwimmteiche, Sport-, Spiel- und Freizeitanlagen sowie Parkanlagen, Grünzüge und Siedlungsgrün.

Anlage: Bild

